
VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO HORTO FLORESTAL DE 
ASSIS, QUANTO A POSSIBILIDADE DE FIRMAR 
CONVÊNIO OU PARCERIA COM A PREFEITURA 
MUNICIPAL VISANDO O DESENVOLVIMENTO DE 
ATIVIDADES DE LAZER E ESPORTES PARA A 
POPULAÇÃO 

Considerando a falta de opção de lazer nos finais de 

semana para grande parte da nossa população – sua maioria - que se submete muitas vezes 

a viagens para cidades vizinhas em busca de balneários; 

Considerando que trata-se de uma reivindicação muito 

antiga e que inclusive foi encontrado nos arquivos desta casa de Leis, uma resposta do 

Prefeito da Administração anterior, datado de 16 de maio de 2012, assinado pelo Dr Ezio 

Spera, que relata o fato que a floresta Estadual e Estação Ecológica é administrada pelo 

Estado através da secretaria Estadual do meio Ambiente; 

Considerando que em resposta ao Requerimento nº 

444/14, de nossa autoria, ao Poder Executivo, que solicita informações quanto a 

possibilidade de envio de Projeto que estabeleça parceria/convênio para otimização do 

espaço do Horto Florestal para realização de esportes e lazer no local, onde o Senhor 

Prefeito Municipal informa que tal procedimento teria que partir do Estado; 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Osmar, DD. Diretor Geral da Floresta 

Estadual e Estação Ecológica de Assis – Horto Florestal, solicitando que Vossa Excelência, 

preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:  

a) – Existe a possibilidade da realização de um projeto de 

que estabeleça parceria/convênio entre Estado e 

Município para otimização do espaço do horto florestal 

para realização de esportes e lazer naquele local?  

b) – Se negativo, justificar.  

SALA DAS SESSÕES, em 02 de junho de 2014. 
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O ser humano em primeiro lugar 



 


